

le 21 Mars 2019

## Un travail sur l'art du cirque

### LE MOLAY-LITTRY

Lundi 18 mars, les résidents de l'Ehpad Harmonie du Molay-Littry et leurs animatrices Marion Conin et Brigitte Godefroy, attendaient avec impatience Jacques Benoit de Monceaux-en-Bessin.

Avec le chanteur, venu bénévolement, ils ont poussé la chansonnette.

Jeudi 21 mars, les 51 élèves des classes de Moyenne Section et Grande Section de maternelles d'Emilie Bouillon et Nadia Lopez ont rendu visite aux résidents. Les seniors et écoliers travaillent sur l'art du cirque.

Ce jour, ensemble, ils ont visionné le film "The circus", de quoi donner des idées pour les travaux qu'ils feront ensemble.

Les écoliers présenteront un petit spectacle aux aînés.



Les écoliers de MS et GS de maternelle de l'école molystrienne avec les seniors d'Harmonie.

30 MARS 2019